

Une distinction pour la médecine marocaine

Compte Test - 2012-10-04 06:58:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une équipe marocaine dirigée par le Pr Nabiha Mikou, du service de Pédiatrie 5 de l'hôpital d'enfants A. Harouchidu CHU Ibn Rochd de Casablanca vient de franchir dans la prise en charge médicale de l'arthrite juvénile idiopathique systémique (AJIS). L'utilisation pour la première fois du produit « tocilizumab » chez des enfants âgés entre 18 mois et deux ans a permis le contrôle thérapeutique de cette maladie redoutable.

Selon le Pr Mikou, l'espoir fondé sur cet anticorps monoclonal anti récepteur de l'IL6 s'est ainsi concrétisé. Cette nouvelle piste thérapeutique ne manquera pas de relever les nombreux défis posés par cette pathologie et de permettre aux jeunes malades qui en sont atteints une meilleure qualité de vie.

L'AJIS est la forme la plus rare d'arthrite juvénile idiopathique (AJI), laquelle est également appelée arthrite rhumatoïde juvénile. L'AJIS survient chez 10 à 20 % des enfants avec AJI, le plus souvent entre 18 mois et deux ans; bien qu'étant une maladie de l'enfant, l'AJIS peut persister chez l'adulte. L'AJIS a un taux de mortalité globale dont on estime qu'il se situe entre 2 et 4%, et elle est responsable de près de deux tiers des décès chez les enfants arthritiques.